



LA VIRGINITÉ

Guillaume Boulay

En deux mots

Marjane Satrapi n'aurait pas renié cette animation documentaire qui terrorise autant qu'elle séduit ! À voir absolument.

Synopsis

Au Kurdistan, une petite fille, qui ignore l'existence des règles, croit avoir perdu sa virginité et se prépare à en affronter les conséquences.

Pour aller plus loin

Guillaume Boulay aborde avec délicatesse un sujet tabou à travers l'animation documentaire : l'ignorance des jeunes filles concernant leur propre corps dans certaines cultures patriarcales. Son film révèle comment l'absence d'éducation sexuelle transforme un phénomène naturel en source de terreur et de culpabilité. L'animation permet de traiter ce sujet sensible avec pudeur tout en conservant sa force émotionnelle, rappelant l'approche de Marjane Satrapi dans **Persépolis**. Le contexte kurde amplifie la portée du propos, interrogeant les traditions qui maintiennent les femmes dans l'ignorance et participant d'un cinéma d'animation militant et nécessaire.

Générique

Interprétation Zozan Oztekin

Durée 05'18 • **Catégorie** Animation • **Genre** Portrait • **Pays** France • **Année** 2024 •
